



Cérémonie commémorative Grézillé

Le 3 septembre 2024

De 17h00 à 18h00

Chaque année, Beaufort-en-Anjou se souvient avec émotion de la mort au feu de ses cinq pompiers partis le 3 septembre 1959 en renfort sur un feu de landes, bois et broussailles, à Grézillé au sud de la Loire.

En septembre 2009, une cérémonie particulière a été organisée à l'occasion du cinquantenaire de la disparition en service commandé de ces sapeurs-pompiers : le lieutenant Marcel Hamard, l'adjudant Gabriel Boussard, le sergent-fourrier Louis Courant, le sapeur Jean Hamard et le sapeur Christian Rabin. En accord avec les familles, le chef de corps du centre de secours et la municipalité, il avait été décidé de se rendre à la stèle de Grézillé tous les cinq ans.

À la mémoire de ces cinq sapeurs-pompiers de Beaufort-en-Vallée décédés à Grézillé le 3 septembre 1959, victimes de leur devoir, une cérémonie commémorative aura lieu le mardi 3 septembre 2024 à 17h à la Stèle de GREZILLE

Cette cérémonie est à l'initiative du Préfet de Maine-et-Loire, de la Présidente du Département et du SDIS 49 ainsi que le Directeur départemental des Services d'Incendie et de Secours de Maine-et-Loire.